

---

Le Jeudi 9 Novembre / temps de lecture : 4 minutes

[Consulter toutes les actualités](#)

## Votez pour d'étranges objets !

La Chambre des visiteurs invite le public à voter pour les œuvres qu'il souhaite voir sortir des réserves des musées métropolitains. Faites votre choix parmi des œuvres qui s'intéressent au monde de l'étrange, en décalage avec la norme. Vous avez jusqu'au 21 janvier pour voter pour d'étranges objets.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la culture, et Christine de Cintré, Conseillère métropolitaine déléguée en charge du tourisme et de Rouen Capitale Européenne de la Culture 2028, Présidente de Rouen Normandie Tourisme et Congrès : " *Depuis le lancement de la première édition de la Chambre des visiteurs, la Réunion des Musées Métropolitains Rouen Normandie invite tous les ans les publics à voter pour les œuvres qu'ils souhaitent voir sortir des réserves et exposées en salle. Dans le cadre de la candidature de la Métropole au titre de Capitale Européenne de la Culture 2028, les musées métropolitains ouvrent donc leurs portes pour une aventure accessible à tous. Cette année, pour la huitième édition les visiteurs ont rendez-vous du 31 octobre 2023 au 21 janvier 2024 sur le site de la Chambre des visiteurs pour voter !*"

---

À l'occasion de cette nouvelle édition, la Chambre des visiteurs invite le public à faire un pas de côté et à s'intéresser au monde de l'étrange avec une sélection d'œuvres particulièrement détonante. Cette exposition temporaire et participative permet d'aborder d'une manière différentes les collections. Le public joue ainsi le rôle du commissaire !

Les conservateurs et chargées de collections, ont déniché une centaine d'objets étranges et insolites qui dormaient dans les réserves. La sélection proposée illustre la grande diversité des collections des musées métropolitains.

Et comme à chaque édition, la liste d'œuvres comprend des objets surprenants qui suscitent la curiosité : une cruche tire-lait biberon, un collier de dents des îles Tonga, un intriguant dodécamètre... et bien plus encore.

**[Le vote est gratuit et ouvert jusqu'au 21 janvier 2024.](#)**

La vingtaine d'œuvres plébiscitées sera ensuite exposée à l'occasion de la Nuit des musées au musée Flaubert et d'Histoire de la médecine (18 mai 2024) jusqu'aux Journées du patrimoine et du matrimoine (21 septembre 2024).